

Zeitschrift: Intercura : eine Publikation des Geriatriischen Dienstes, des Stadtärztlichen Dienstes und der Psychiatrisch-Psychologischen Poliklinik der Stadt Zürich

Herausgeber: Geriatriischer Dienst, Stadtärztlicher Dienst und Psychiatrisch-Psychologische Poliklinik der Stadt Zürich

Band: - (1990)

Heft: 30

Artikel: Bilderbericht zum Methadonprogramm

Autor: Schönauer, E.

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-790384>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 13.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bilderbericht zum Methadonprogramm

von E. Schönauer

Der Bereich Arbeit ist einer der Grundpfeiler des städtischen Methadonprogrammes. Arbeitswille und der Wille zum Ausstieg aus der Drogensucht sind Voraussetzungen, welche der Patient bei Eintritt ins Programm mitbringen muss

Gut geleistete Arbeit hebt das Selbstbewusstsein, befriedigt, bringt Erfolgserlebnisse. Arbeit im Freien stählt den Körper, macht gesund. Die Arbeit bringt nicht nur Lohn und damit die Möglichkeit, für den eigenen Lebensunterhalt selbst aufkommen zu können, sondern auch Begegnung mit Menschen ausserhalb des Drogenbereiches. Kontakte mit «normalen» Menschen sind erwünscht, zu einem späteren Zeitpunkt werden diese verlangt. Sie bilden einen wichtigen Teil des Resozialisierungsprozesses.

Teilnehmer des städtischen Methadonprogrammes arbeiten



im eigenen Haushalt



in den Parkanlagen der
Stadt Zürich



in den Wäldern rund um
die Stadt Zürich